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   VERBALE DEL CONSIGLIO n. 11 

L'anno 2018 il giorno 22 del mese di ottobre, alle ore 14.00, a seguito di regolare convocazione, effettuata a 
mezzo posta elettronica, si è riunito, in seduta straordinaria, il Consiglio dell’Ordine dei Dottori Commercialisti 
e degli Esperti Contabili di Napoli, presso la sede di Piazza dei Martiri, 30, per discutere e deliberare sul 
seguente  

 

 
Ordine del giorno

86.  Comunicazioni del Presidente 
 

87.  Area Amministrazione ed aspetti legali: 
a) Contratto Visura Spa: adempimenti conseguenti (Rell. Moretta, Tiby); 
b) Proposta contratto di telefonia: adempimenti conseguenti ( Rel. Michelino);  

 

88.   Area Sistema informativo e controllo di gestione. Andamento Ente: 
a) Approvazione bozza Conto Preventivo 2019 (Rel. Vasaturo); 

 

89.   Area Convenzioni e Comunicazione: 
a) Comunicazione: 

a.1) “Il Corriere del Commercialista”: aggiornamenti (Rell. Speranza, Commissione); 
 

90.   Area Formazione: 
a) Situazione crediti formativi triennio precedente e in corso: aggiornamenti (Rell. Vitelli, Lazzarini, De 

Lise);  
b) Approvazione richieste di riduzione/esonero obbligo formativo (Rel. Vasaturo); 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Verbale del Consiglio n. 11 del 22 ottobre 2018 
 

\\server3\Dati_Susy\Backup PM 23-04-11\Desktop\susy\consigli\consigli 2018\estratti 2018\estratto verbale n. 11 del 22.10.2018.doc 2

 
 
 
 
 

 Sono presenti Carica SI NO 
Inter. 

alle ore
Punto 
O.d.G. 

usciti 
alle ore 

Punto 
O.d.G.

Dott. MORETTA Vincenzo  Presidente X      

Dott.  BRUNO Mariano Segretario  X     

Dott. DE LISE Matteo Consigliere X      

Dott. LAZZARINI Rosario  Vicepresidente X      

Dott.  MICHELINO Mario Consigliere  X     

Dott.  PADULA Carmen Consigliere X      

Dott. RICCIO Concetta Consigliere X      

Dott. SESSA Arcangelo Consigliere X      

Dott. SPERANZA Liliana Consigliere X      

Dott. TIBY Vincenzo  Consigliere X      

Dott. TRAMONTANO Salvatore Consigliere X      

Dott. TURI Eraldo Consigliere X      

Dott.  VASATURO Immacolata Maria Lorenza Tesoriere X      

Dott.  VITELLI Pier Luigi Consigliere X      

Dott.  ZINNO Fortuna Consigliere X      

 
Il Presidente dott. Moretta, constatata la regolarità della convocazione e l’assenza del Consigliere Segretario 
dott. Bruno e del Consigliere dott. Michelino, dà inizio ai lavori consiliari alle ore 14,00. Ai sensi dell’art. 30, 
comma 5, del D. Lgs. 139/2005, assume le funzioni di Segretario il dott. De Lise.  
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DELIBERA N. 86 
 

Punto O.d.G. Relatore 
86 Moretta 

Comunicazioni del Presidente  
 

a) Il Presidente dott. Moretta informa il Consiglio sull’attività che il Coordinamento degli Ordini della Campania 
ha svolto in merito alle proposte di modifica da apportare al D. Lgs. 139/2005. Nella fattispecie il Relatore si 
sofferma sulle “esclusive e riserve” dettagliando le attività che devono formare prerogative solo dei 
commercialisti. Sulle incompatibilità il Coordinamento ha proposto di eliminare quella con la professione di 
notaio e di giornalista. Il Presidente dott. Moretta ricorda agli astanti che il 24 e 25 c.m., a Roma, si terrà 
l’Assemblea dei Presidenti nell’ambito della quale saranno prese in considerazione tutte le proposte che 
perverranno.  
 

b) Il Presidente dott. Moretta riferisce che è pervenuta, da parte di … omissis ….. 
 

c) Il Presidente dott. Moretta riferisce che è pervenuta, da parte della Cassa Nazionale di Previdenza dottori, 
comunicazione attraverso la quale informa che, il prossimo 27 novembre, a Napoli, si terrà l’Assemblea dei 
Delegati. Il giorno successivo, nella prestigiosa sede della Reggia di Caserta, si terrà il consueto appuntamento, 
“Previdenza in Tour”, dedicato ai temi di carattere economico-previdenziale. Il Presidente dott. Anedda invita 
l’intero Consiglio a partecipare ai lavori. 
 

d) Il Presidente dott. Moretta riferisce che è pervenuta, da parte del Consiglio Nazionale l’informativa N. 81/2018 
attraverso la quale informa che, a partire da oggi, è possibile fruire, in modalità e-learning, di un nuovo corso in 
materia di C7bis. Sarà pertanto possibile collegarsi al sito del Consiglio Nazionale e cliccare sul banner 
“Revisione Enti locali 2018”. Il Relatore riferisce che l’informativa è stata pubblicata oggi sul sito dell’Ordine in 
quanto è pervenuta nel pomeriggio di venerdì 19 ottobre scorso.  
 

e) Il Presidente dott. Moretta riferisce che è pervenuta, da parte del Consiglio Nazionale, l’informativa N. 82/2018 
attraverso la quale informa che, a seguito del programma di azioni collegato al progetto “Attività di Impresa”, che 
ha tra gli obiettivi l’ampliamento delle competenze professionali, ha siglato un protocollo di intesa con il CL.A.N. 
(Cluster Agrifood Nazionale). Questo è un partenariato di imprese che ha l’obiettivo di promuovere una crescita 
economica sostenibile basata sulla ricerca e sull’innovazione afferente la filiera agroalimentare. Il Relatore 
riferisce che l’informativa è stata pubblicata sul sito dell’Ordine. 
 

f) Il Presidente dott. Moretta riferisce che è pervenuta, da parte della Onlus Communitas, comunicazione 
attraverso la quale informa che, lo scorso 15 ottobre, è partita la campagna di donaction crowdfunding, finalizzata 
alla raccolta di fondi per le vittime del crollo del Ponte Morandi a Genova. Essa si differenzia dalle altre in quanto 
la gestione delle donazioni avverrà interamente via web, modalità grazie alla quale sarà possibile raggiungere più 
donatori. La O.n.l.u.s chiede di non far mancare l’apporto degli Ordini a questo importante progetto. Il Relatore 
propone di pubblicare sul sito la comunicazione e di erogare l’importo di € 1.000 imputando l’impegno di spesa al 
capitolo “Spese di rappresentanza e liberalità” (disponibilità € 3.307,31). 

 
 

Tanto premesso  

si delibera   
 

a) Il Consiglio prende atto; 
b) Il Consiglio prende atto ed approva; 
c) Il Consiglio prende atto e si aggiorna; 
d) Il Consiglio prende atto; 
e) Il Consiglio prende atto: 
f) Il Consiglio prende atto ed approva; 
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DELIBERA N. 87 

 
Punto O.d.G. Relatore 

87 Moretta, Tiby, Michelino 
Area amministrazione ed aspetti legali: 
a) Contratto Visura Spa: adempimenti conseguenti 

(Rell. Moretta, Tiby); 
b) Proposta contratto di telefonia: adempimenti 

conseguenti ( Rel. Michelino); 

 

 
Udito il relatore che in merito riferisce:  

 
a) Contratto Visura Spa:  

Prende la parola il dott. Tiby il quale riferisce che la società Visura Spa ha rinviato la proposta di convenzione 
che, oltre a prevedere quanto già riportato nella delibera N. 80 lett. c) del 17 ottobre scorso, riporta anche gli 
accordi sulla sponsorizzazione. Infatti la società Visura si impegna ad erogare € 18.000,00, oltre Iva, entro il 31 
gennaio 2019.  
L’Ordine si impegna a: 

1. Pubblicare il logo di Visura sul sito e sulle locandine degli eventi; 
2. Riconoscere a Visura un’esclusiva alla pubblicizzazione, rivolta ai propri iscritti, di firma digitale e di 

posta elettronica certificata; 
3. Inserire sul sito web link su offerte e promozioni di Visura che possono essere inviati anche a mezzo 

circolare; 
4. Organizzare sezioni formative in collaborazione con la Commissione di studio ICT dell’Ordine; 
5. Garantire a Visura la partecipazione a convegni e congressi organizzati dall’Ordine; 
6. Garantire l’esclusiva della produzione di tesserini/badge alla società Visura per la durata della 

convenzione, il cui costo è di € 4,00 oltre Iva; 
Inoltre l’Ordine s’impegna all’acquisto dell’account certificato comprensivo del servizio di manutenzione ed 
assistenza al costo di € 4,50, oltre Iva, per ogni singola p.e.c., da corrispondersi in un’unica soluzione entro il 31 
gennaio 2019. Il Relatore propone di sottoscrivere la convenzione.                                   

 
b) Proposta contratto di telefonia: 

In assenza del dott. Michelino prende la parola la dott.ssa Vasaturo la quale riferisce che, a seguito di delega 
rilasciata al dott. Michelino, questi ha contattato il gestore per la telefonia … omissis … che, interfacciandosi con 
il consulente tecnico Sig. Sorrentino, ha inviato un’offerta, durata triennale, che prevede un unico partner per tutte 
le esigenze dell’Ordine, diversamente dall’attuale situazione che prevede la fatturazione sia da parte della … 
omissis … che della omissis. La denominazione dell’offerta è … omissis … 
La Relatrice propone di rinviare la sottoscrizione del contratto per meglio approfondire l’offerta pervenuta.  

 
                                                                                                                                                                                                                   

 Tanto premesso  

si delibera   
 

a) Il Consiglio prende atto ed approva; 
b) Il Consiglio prende atto ed approva; 
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DELIBERA N. 88 

 
Punto O.d.G. Relatore 

88 Vasaturo 
Area Sistema informativo e controllo di gestione. 
Andamento Ente: 
a) Approvazione bozza Conto Preventivo 2019 

(Rel. Vasaturo); 

 
 

      
Udito il relatore che in merito riferisce: 

 
a) Approvazione bozza Conto Preventivo 2019: 

Il Tesoriere dott.ssa Vasaturo, con riferimento al documento sottoposto all’approvazione odierna da parte del 
Consiglio, riferisce che il bilancio preventivo per l’anno 2019 è stato redatto sulla base delle entrate realizzate ed 
alle uscite sostenute nel 2018, senza prevedere di fatto sostanziali modifiche. Si precisa che la quota di 
competenza del CNDCEC è stata considerata invariata in quanto, al momento, non sono pervenute comunicazioni 
nel merito. Le uniche note di rilievo sono relative alle uscite in conto capitale, che ammontano ad € 30.500, in 
considerazione della manifestata volontà, da parte del Consiglio, di procedere al rinnovo di hardware e software e 
quella relativa al contributo da erogare alla Fondazione ODCEC, … omissis … per l’adeguamento del fondo 
patrimoniale al fine di ottenere il riconoscimento della personalità giuridica. La Relatrice propone di approvare il 
documento allegato al presente verbale. 
 

 
  Tanto premesso  

si delibera   
          

a) Il Consiglio prende atto ed approva; 
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DELIBERA N. 89 
 

Punto O.d.G. Relatore 
89 Commissione, Speranza 

Area Convenzioni e Comunicazione: 
a) Comunicazione: 
 a.1) “Il Corriere del Commercialista”: aggiornamenti 

(Rell. Speranza, Commissione); 

 

 
a) Comunicazione: 

 a.1) “Il Corriere del Commercialista”: 
Prende la parola il Consigliere dott. De Lise il quale, in considerazione … omissis ….  
 

   
    
    Tanto premesso   

si delibera 
             

a.1) Il Consiglio prende atto, approva e si aggiorna; 
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DELIBERA N. 90 
 

Punto O.d.G. Relatore 
90 Vasaturo, Vitelli, Lazzarini, De Lise 

Area Formazione: 
a) Situazione crediti formativi triennio 2017/2019: 

aggiornamenti (Rell. Vitelli, Lazzarini, De Lise);  
b) Approvazione richieste di riduzione/esonero 

obbligo formativo (Rel. Vasaturo); 

 

 
Udito il relatore che in merito riferisce: 
 

a) Situazione crediti formativi triennio 2017/2019: 
Prende la parola il Consigliere dott. Vitelli il quale riferisce che, entro la fine dello scorso mese di settembre, è 
stata inviata una comunicazione a tutti gli iscritti al fine di sensibilizzarli sull’adempimento dell’obbligo 
formativo. La comunicazione, oltre a riportare le novità previste dal nuovo regolamento della formazione 
continua, entrato in vigore il 1° gennaio 2018, ricorda anche che l’inadempimento comporta la trasmissione del 
nominativo al Consiglio di Disciplina per l’irrogazione delle sanzioni previste. Il Relatore riferisce che, a seguito 
di ricezione di detta comunicazione, un congruo numero di iscritti, in possesso dei prescritti requisiti, ha già 
inviato richiesta di esonero dall’obbligo formativo; altri, invece, stanno inviando copie di attestati di eventi tenuti 
da enti terzi. Il dott. Vitelli, infine, riferisce che l’adeguamento del software dei crediti formativi non è stato 
ancora ultimato. 
 

b) Approvazione richieste di riduzione/esonero dalla formazione: 
La Consigliere dott.sa Vasaturo propone l’esonero dalla formazione professionale dei seguenti Dottori: 
 
Omissis 

  
 
 
Tanto premesso 

si delibera 
 

a) Il Consiglio prende atto;  
b) Il Consiglio prende atto ed approva; 

                                                                             
 
 
 
 

Alle ore 15.00 la seduta è tolta.  
     
Del che è verbale. Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
         Il Consigliere Segretario                                         Il Presidente 
            (Dott. Matteo De Lise)                                                                     (Dott. Vincenzo Moretta) 


